
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU F.S.E. DU 22 MAI 2014 

 

 

 

6 présents : 2 parents d'élèves (Mmes Caumartin et Byleveld) ; 4 professeurs (Mmes Henriet, 

Slembrouck, Marcel ; M. Osmont). 

 

 

 

� Remarques préliminaires : 

 

- réflexion sur le respect des montants attribués par le F.S.E. (il serait en effet souhaitable que l'on 

ne dépense pas plus que ce qui a été attribué au préalable) 

- interrogations sur les projets et voyages à venir. 

 

� demande de subventions au F.S.E. : 

 

– aucune demande. 

 

� Récompenses des élèves pour la fin d'année : 

 

– Les membres du F.S.E. proposent d'attribuer les récompenses selon la répartition suivante : 

2 élèves par club, 2 élèves par projet (CDDC ou autres projets pédagogiques et concours ayant 

marqué l'année scolaire) et enfin 2 élèves par classe (n'ayant pas déjà été récompensés par 

ailleurs). 

 

� Piste de réflexion : 

– Il semble important que les membres du bureau du F.S.E. soient informés des projets et/ou 

voyages prévus (ou à l'état d'idées) pour l'année scolaire suivante afin d'établir un budget au plus 

près des besoins et des attentes. C'est pourquoi une date butoir (fin juin) pourrait être proposée. 

– Créer un document de demande de subvention au F.S.E.    

– fixer un calendrier précis et trimestriel des réunions du bureau du F.S.E. 

– Faire en sorte que les réunions du bureau s'organisent selon les modalités suivantes : 

présentation des porteurs de projet puis délibération et décision des membres. 

 

 

 

 


